



65th

創立 65 周年記念例会

2024 年 4 月 27 日 (土)

登録受付 16 時～
記念例会 17 時～18 時
祝賀会 18 時
浜田ニューキャッスルホテル



浜田ロータリークラブ

物故会員 2019年～2023年



■ 森口 仁 氏

2019年4月26日ご逝去（享年94才）
浜田段ボール株式会社 取締役会長
1973年3月入会
第36代会長
ポールハリスフェロー
第3回米山功労者

■島田 康夫 氏

2020年3月1日ご逝去（享年81才）
島田医院 院長
1984年3月入会
第46代会長
ポールハリスフェロー（4回）
第7回米山功労者



■井上 厚史 氏

2022年4月11日ご逝去（享年64）
公立大学法人 島根県立大学 副学長
2019年4月入会

浜田ロータリークラブ創立 65 周年記念例会

17 : 00～18 : 00

1. 点鐘
2. 国歌斉唱
3. ロータリーソング斉唱
4. 四つのテスト斉唱
5. 物故会員追悼・黙祷
6. 会長あいさつ
7. 来賓あいさつ
8. 感謝状並びに記念品贈呈
9. 点鐘

祝賀会 18 : 00～

- ・会長あいさつ
- ・乾杯
- ・スマイル発表
- ・実行委員長あいさつ
- ・万歳三唱

奉仕の理想

奉仕の理想に 集いし友よ
御国に捧げん 我等の生業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車 いや輝きて
永久に榮えよ

我等のロータリー ロータリー



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1 真実か どうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるか どうか

2018-19 岩谷年度



会津屋八右衛門頌徳碑周辺整備事業

浜田クラブは1959年9月に誕生しました。昭和から平成、そして令和と移りゆくなか無事に創立60周年を迎える事ができました。その節目の記念事業として、「会津屋八右衛門頌徳碑周辺整備事業」を報告させて頂きます。この度の事業は社会奉仕の一環として、地域文化財の修復により、文化継承を推進することにあります。折しも浜田市は開府400年を迎えました。今後も浜田クラブは地域に密着した活動をして豊かなふるさと創りに貢献したいと思います。



青少年交換留学生

2018年7月～2019年6月の間、浜田クラブでは青少年交換留学生事業を行いました。浜田からは茶円尊子さん（浜田高校→カナダ-オンタリオ州-ウィンザー市-サンドウィッチセカンドリー高校）アメリカからはペバン君（アメリカ-ウィスコンシン州-ラクロス市-セブンリバーズ高校→浜田高校）を派遣・受入れをしました。その間ホストファミリーの絶大なご協力を得て、充実した留学生活を体験されたと思います。多様な方々との交流のなかで、各々異文化への理解を深められ、きっとこの経験は将来人生に大きく影響されると思います。

ブータン王国

島根県西部には、柿本人麻呂が教え伝えたとされる手すき和紙の技術が「石州半紙」として守り伝えられており、現在国の重要無形文化財の指定を受けると共にユネスコ無形文化遺産にも記載されております。ここ浜田市とブータン王国はこの手すき和紙技術の支援をきっかけに交流があります。ブータン王国では学校教育において美術カリキュラムが導入され美術授業が始まりましたが、指導者・画材・教材が充分に整備されてないそうです。私達浜田クラブは、少しでも美術教育環境が改善される事を願って、日本製のクレヨン・絵具などの画材を送って応援する事になり、目録の贈呈式を行いました。



憩いの水辺づくり事業

昨年に引き続き、環境整備に取り組んでおられる地元ボランティア団体（自立できるふるさとを創造する会）と共に、浜田市立中央図書館横の浜田川沿い河川敷道路法面に花の苗木を植える活動を行いました。当日は、市内長沢保育園の園児25名も参加してくれて、総勢60名を超える仲間が協働作業に清々しい汗をかきました。まず私達が路肩に40cm間隔で掘った穴に肥料を施し、そこへ保育園児がポットから苗木を取り出して一個づつ丁寧に植え付けました。植栽後は園児たちが水まきも行ってくれました。私達浜田クラブが提供した苗は、図書館テラスから望む浜田川沿いに、百メートル以上にも亘り華やかに花が咲き、水辺の街路を和ましてくれます。

2019-20 大石年度



『Clean & Green 浜田』

「まちをきれいに まちにみどりを」クリーン＆グリーン浜田
浜田ロータリクラブは、ポスターを作成して、市民の皆様に提唱しました。きれいな街は人の心もきれいにする。心がきれいな人は街もきれいにする・・・国連の開発目標、持続可能な世界を実現するための17の目標 SDGs 「⑪住み続けられるまちづくり・⑭海の豊かさを守ろう・⑯陸の豊かさも守ろう」を取り上げ、市民みんなで取り組む目標です。この活動は、今年度だけでなく各個人の心の中に納め、次年度以降に繋いでいきます。



休憩ベンチ寄贈

浜田藩開府400年記念協賛事業・RC地区補助金協賛事業です。浜田市では元和元年（1619年）に浜田藩が開府して400年の節目を迎える事になりました。様々な行事がある中で、浜田RCも竣工したばかりの浜田城資料館前に、休憩ベンチを寄贈いたしました。当日は浜田市長をはじめ、会員・家族・一般参加者も集まり、真新しいベンチの目録を浜田市長に贈呈しました。周辺は浜田城址の麓であり、歴史を感じさせる場所です。市民の皆様も、このベンチに座り、浜田の歴史に思いを馳せる事を願っています。

城山公園清掃奉仕

秋深まる10月14日、私たちは城山公園の清掃活動をいたしました。会員はもとより、会員ご家族、市民の皆様といっしょに、公園のゴミ拾いをしながら城山頂上まで登っていきました。提唱している「クリーン＆グリーン浜田」の活動でもあり、市民の皆様にお知らせする良い機会でした。途中では浜田観光ボランティアガイドによる、この浜田城の歴史の説明もあり、あらためて浜田藩の歴史にふれる事ができました。頂上はとても広く眺めも良く、過去の浜田港や浜田城下が感じられ感慨深いものがありました。きれいになった城山公園を散策して、とても気持ちの良い一日になりました。



医療用マスク（N95）寄贈

2020年の3月より、コロナ禍で社会が大きく混乱しました。一刻も早くこの事態が収束に向かうことを、RC会員一同願っております。3月～5月は、感染拡大のさなかで特に医療従事者の方々は日々感染リスクが伴い、当地域においても医療品（マスク、フェイスシールド、防護服等）が不足していると聞き及びました。当クラブ会員の中にも医療に従事している会員も多数在籍しております。浜田クラブでは医療品（N95マスク：感染予防可能な医療用マスク）を医療機関及び関連する機関「浜田医療センター・浜田市医師会・浜田市歯科医師会・浜田消防署」へ、合計1万枚寄贈いたしました。私達市民の命を守る最前線の方々に、会員一同深く感謝申し上げます。



2020-21 江木年度

『Clean & Green 浜田』

「まちをきれいに まちにみどりを」クリーン＆グリーン浜田

昨年度に引き続き、浜田ロータリークラブは、ポスターを作成して、市民の皆様に提唱しました。きれいな街は人の心もきれいにする。心がきれいな人は街もきれいにする・・・国連の開発目標、持続可能な世界を実現するための17の目標 SDGs 「③すべての人に健康と福祉を ⑪住み続けられるまちづくり・⑭海の豊かさを守ろう・⑯陸の豊かさも守ろう」を取り上げ、市民みんなで取り組む目標です。この活動は、次年度以降に繋いでいきます。



サーフィン看板寄贈

浜田市国府海岸の観光客は大幅減少していますが、海は大変美しく、良い波を求めて全国からサーファーが集まります。浜田ロータリークラブは、財団地区補助金プロジェクトで、サーファーの町をPRし、活性化を目指す為に、サーファーのシンボルとして看板を設置して、浜田市に寄贈いたしました。あらためて、観光資源である国府海岸の意識高揚、サーファーを中心とした観光客の増加の期待、シンボル看板でのインスタグラム発信を期待いたします。当日は、浜田市長に目録を贈呈いたし、地域の方、サーファーの方にお披露目をしました。

国分海岸清掃奉仕

サーフィン看板寄贈式の前に、地元の方及びサーファーの方々と国府海岸の清掃をいたしました。海岸には大量のゴミ等が打ち上げられ定期的に清掃しなければなりません。当日は、会員30名に加え、多数の参加者と一緒に海岸清掃を実施し、とても綺麗な砂浜になりました。中には、通りすがりの飛び入り参加の方もあり、大変感動いたしました。お天気にも恵まれ、とても気持ちの良い一日になりました。



観桜会スタンプラリー協賛

浜田市の島根県立大学周辺には、「県大千本桜」という桜の名所があります。これを管理している〈浜田市に桜を育てる会〉には、初代会長が浜田クラブのパスト会長でもあることから、多数のロータリー会員がいます。この度この千本桜を市民の方にあらためて紹介する為に「観桜会市民スタンプラリー」が開催されました。浜田クラブもこの行事に参加し、ポイントブースでラリー参加者に飲料提供等をいたしました。市民の方にこの「千本桜」の周知と共に、浜田ロータリークラブの紹介もいたしました。



2021-22 矢口年度



『100%出席チャレンジ例会』

昨今の状況で、例会出席もなかなか大変な状況です。そこで浜田クラブは、会員の方になるべく出席しやすいように、定例会ではオンラインを利用して「ハイブリット例会」を開催しております。8/19「岩崎陽一ガバナー公式訪問例会」では、出席率100%を目指し、会員に周知を促し『100%出席チャレンジ例会』を開催しました。当日は、ノートパソコン・ipad・スマートフォン等々、様々な媒体で例会に参加して頂き、出席率100%を達成いたしました。withコロナ・afterコロナと新しい時代に向けて一つの指針が出来たように思います。



小田原箱根商工会議所会頭 オンライン例会

1/27小田原市の「鈴廣かまぼこグループ」副社長 鈴木悌介氏をオンラインにてお招きし、定例会を開催いたしました。箱根駅伝の4区・5区の中継点に位置する有名な会社です。鈴木様には「なぜ、かまぼこ屋がエネルギーのことを考えたのか？」と講演をして頂きました。持続可能な地域とそれを支える地域経済は持続可能なエネルギーで賄おうという取組の紹介で、ここ浜田市にとっても興味深い内容でした。オンラインならではの外部講師の招聘ができ、新鮮なイメージを感じられる定例会でした。

カーリング体験会

ここ浜田市のスケート場には、カーリングの施設があります。2022年北京五輪では、カーリング女子 ロコ・ソラーレの大活躍もあり、興味深い競技となりました。そこでクラブでは、カーリング体験会を会員のご家族にも参加して頂き開催いたしました。意外と難しいもので、当日は皆さん悪戦苦闘したりして、楽しい一日になりました。



浜田児童相談所への支援

児童相談所（児相）について令和の時代になり、ますます話題になっています。一方では子供の虐待、子育て放棄等様々な問題がある事はわかっていますが、マスコミの報道だけでは全体の姿がよくわかりません。浜田クラブは、社会奉仕委員会の事業として児相の方々に必要な物を検討してもらい、支援をいたしました。当日は副所長を招いて児童相談所とは行政においてどんな役割を果たしているのか、またどんな問題を抱えているのかをスピーチしていただきました。今後も浜田クラブとしてどんな支援が出来るのかを検討してまいります。

2022-23 浦田年度

『桜の植樹とベンチ寄贈』

島根県立大学周辺には、世界こども美術館・海の見える文化公園など景色が良く、市民の憩いの場所となっております。今年度ここに「浜田子育て支援センター」が新設され、若い子育て世代が多く集まります。そこで浜田クラブは地区財団補助金プロジェクトを活用して、しだれ桜5本と観賞用ベンチ3脚を浜田市に寄贈いたしました。当日は市長、教育長、関係機関の方々をお招きし、寄贈式を執り行いました。数年後、植樹した桜が成長して満開となり、設置したベンチに座って観賞することが楽しみです。



『市民とともに清掃活動』

SGDs「持続可能な開発目標」を意識した取組、市民の方や地域の子供達と一緒に参加型環境美化活動を行いました。当日は天候にも恵まれ多くの市民の方の参加があり、楽しい清掃活動となりました。

今後共、こういった市民の方との交流を計画して、浜田ロータリークラブの活動を市民の皆様へご理解いただくようにしたいものです。



『ブータン王国ゲスト例会』

ブータン王国から教育カリキュラム開発官、パロ教育大学准教授、小中学校の教諭及び浜田市地域政策部、浜田市世界こども美術館学芸員の方々をお招きし、例会を開催しました。代表してブータンのソナム氏より、ブータンにおける美術教育の現状をお話しいただきました。併せて浜田クラブのブータンへの寄付の結果および本年のネットを使った美術交流の様子もお話をいただきました。



浜田高校定時制・通信制課程 授賞式・記念品贈呈式

浜田クラブでは、以前より浜田高校定時制・通信制課程卒業生にお祝いとして記念品を贈呈しています。令和4年度も卒業生15名に浦田会長より激励の言葉及び記念品として電波時計を贈呈いたしました。

様々な事情を抱えている中で、立派に卒業して社会にはばたく生徒たちを見るのは感動いたします。

今後共浜田クラブは、この活動を通じて応援していきます。

今年度の取組



社会奉仕事業「桜植樹と清掃奉仕活動」



ブータン王国 交流例会



益田西クラブ様との合同例会



浜田ロータリークラブは、ブータン王国の子どもたちに美術教材を寄付しています。

浜田市立旭中学校の生徒さんたちとオンラインで交流会をいたしました。



浜田ロータリークラブ奨学基金です。市内中学生の市内高校に進学・在学を支援しています。

2009-10 年度より開始して今日まで継続しています。今年度も 3 名の中学生を認定しました。



ポリオ撲滅運動「学校給食用」



浜田ロータリークラブは、クボタ牛乳1000mlの売上の一部をポリオ撲滅運動に寄付いたします。
創立65周年 浜田ロータリークラブ

創立六十五年を逝へ
諸先輩への感謝
時代と共に生きる
人間生活の努力が輝く

令和五年七月吉日

「短歌」

大草洋

まみすえて奉仕の理想

歌えみし

共にあり終しクラブ輝ふ

大草パスト会長より

祝浜田ロータリークラブ創立六十五周年
第六五代会長 茶円宥勝様